

PROPUESTA CANDIDATO A PERSONERÍA JUAN ESTEBAN MARÍN GÓMEZ

PERFIL

Yo soy una persona que se destaca por tener personalidad propia, por ser un hombre responsable, dedicado y con el espíritu de liderazgo. Soy una persona extrovertida que le gusta velar por el bien tanto personal como colectivo. Me gusta ir más allá de mis ideales y siempre salir adelante con mis metas y proyectos, con dedicación y esmero para conseguir beneficios productivos para caminar por un buen futuro.

Cuál es el propósito por el que quiero ser personero?

Mi propósito para ser personero es velar por los derechos de los estudiantes y por tanto se cumplan los deberes para con la institución educativa, también generar un ambiente de bienestar estudiantil para que el ambiente educativo se vuelva más ameno para todas las personas que estudiamos allí.

LEMA

“EL ÉXITO COMIENZA POR VOLUNTAD DEL CORAZÓN”

PROPUESTAS

1. Promover el cumplimiento de los derechos y deberes de los estudiantes como miembros de la comunidad educativa.
2. Presentar ante las directivas del plantel educativo las solicitudes que considere necesarias para proteger los derechos de los estudiantes y facilitar el cumplimiento de los deberes.
3. Promover y velar por que los estudiantes actúen con libertad y respeto de conciencia.
4. Estar atento con el cumplimiento del manual de convivencia.
5. Interactuar con los estudiantes para así poder conocer las necesidades estudiantiles.
6. Promover actividades deportivas, artísticas y recreativas ante el consejo directivo, para estimular en los estudiantes la cultura y la unión en la institución educativa.

7. Para generar igualdad de género y consigo respeto entre hombres y mujeres, propongo capacitaciones para ayudar a educar e incentivar la protección sexual de manera responsable.

Juan Esteban Marin G.
Juan Esteban Marin Gómez
T.I.: 98050362400 de Medellín
16 de Febrero del 2015